

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Kesimpulan dari seluruh pembahasan dalam laporan tugas akhir ini adalah bahwa perancangan aplikasi Human Capital Services berbasis web pada CV. Baja Sakti Construction menawarkan solusi bagi perusahaan dalam mengelola sumber daya manusia (SDM) secara lebih efektif. Dengan aplikasi ini, proses pengelolaan data karyawan, absensi, dan penggajian yang sebelumnya dilakukan secara manual kini dapat dilakukan secara digital dan otomatis. Fitur seperti absensi berbasis tombol yang sederhana, perhitungan gaji dengan komponen yang terintegrasi, dan pengelolaan data SDM secara terpusat memberikan kemudahan akses bagi pihak manajemen dan karyawan. Selain itu, penambahan modul seperti pengajuan dan persetujuan absen semakin mendukung efisiensi operasional perusahaan. Metodologi Rapid Application Development (RAD) yang digunakan memungkinkan proses pengembangan berlangsung lebih cepat dan responsif terhadap kebutuhan perusahaan, memastikan aplikasi yang dihasilkan fungsional dan relevan dengan kebutuhan pengguna.

Secara keseluruhan, rancang bangun aplikasi Human Capital Services berbasis web ini memberikan pengalaman baru dalam pengelolaan SDM di CV. Baja Sakti Construction. Implementasi teknologi ini tidak hanya mendukung digitalisasi pengelolaan SDM namun juga menjadikan perusahaan lebih kompetitif dan terorganisir. Dengan adanya sistem ini, diharapkan CV. Baja Sakti Construction dapat terus berkembang, memberikan layanan yang lebih baik kepada karyawan, serta mendukung pencapaian tujuan strategis perusahaan secara berkelanjutan.

#### **5.2 Saran**

Sebagai saran, pengembangan aplikasi dapat dilengkapi dengan fitur tambahan seperti modul analitik untuk menganalisis data SDM guna mendukung perencanaan strategis dan integrasi dengan sistem manajemen asuransi serta kesehatan karyawan. Selain itu, perusahaan disarankan untuk memberikan pelatihan kepada karyawan dan manajemen agar dapat memanfaatkan aplikasi secara maksimal. Evaluasi berkala terhadap sistem juga penting dilakukan untuk memastikan aplikasi terus memenuhi kebutuhan perusahaan yang berkembang di masa depan.